

Erfolgreicher Jahresauftakt 2025 für die Teams der wE

Die wE III der SG Achim/Baden spielt in dieser Form erst seit November 2024 zusammen. Am frühen Samstagmorgen spielte das Team auswärts gegen das dritte E-Jugend-Team des SV Werder Bremen.

Leider waren erneut nur 8 Mädchen dabei, weil aufgrund von Krankheit und Verletzung einige Mädchen absagen mussten. Die Mädchen der SG Achim/Baden gaben aber alles und entschieden beide Hälften in unterschiedlichen Spielformen für sich. Alle kämpften bis zum Schluss um jeden Ball und machten ihre Sache einfach gut. Von den acht Spielerinnen haben sieben mindestens ein Tor geworfen – eine erstklassige Teamleistung. Besonders Lina und Lotti, die noch bei den Maxis spielen, machten ihre Sache sehr gut. Ein Extralob für eine tolle Abwehrleistung hat sich Hiranur verdient und alle anderen für toll herausgespielte Tore. So kann es weitergehen.





Auch bei der wE II fehlten drei Spielerinnen, sodass sie Unterstützung aus der wE III bekommen haben. In der Sporthalle in Riede spielten sie gegen die MSG Riede/Schwarme. Insgesamt war das Spiel sehr zerfahren. Die sonst so wurfsicheren SGlerinnen wollten einfach das Tor nicht treffen. Lediglich die beiden Torfrauen zeigten eine gewohnt gute Leistung. So gingen beide Teams mit einem Unentschieden in die Pause.

In der zweiten Halbzeit das gleiche Bild – die Mädchen der SG Achim/Baden spielten sich tolle Chancen heraus, trafen aber das Tor nicht. So führte das Team der SG Riede/Schwarme 90 Sekunden vor dem Spielende mit zwei Toren. Dann erzielte Sarah den Anschlusstreffer für die SG Achim/Baden. Aber das war nicht das Endergebnis: Ella und Klara gelang es in der Abwehr zweimal den Ball heraus zu fangen und beide spielten ihn schnell nach vorne. Sarah erlief sich diesen zweimal

und erzielte jeweils ein Tor – und damit auch den Siegtreffer für die SG Achim/Baden 30 Sekunden vor dem Spielende. Das war eine großartige Teamleistung.

